

Ressort: Technik

Umfrage: Deutsche übermitteln Neujahrgrüße am liebsten per Anruf

Berlin, 26.12.2012, 09:47 Uhr

GDN - 98 Prozent aller Deutschen wollen Neujahrgrüße versenden: Am beliebtesten sind mit weitem Abstand Telefonanrufe, es folgen Grüße per SMS und traditioneller Briefpost. Das ergab eine Aris-Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Die Beliebtheit der herkömmlichen Methoden nimmt allerdings jeweils leicht ab, parallel werden Email, Messenger-Apps, Einträge in sozialen Netzwerken und Videotelefonie beliebter. Gut zwei Drittel aller Deutschen (70 Prozent) übermitteln Grüße zum neuen Jahr per Telefon. 36 Prozent schicken eine SMS. 31 Prozent planen in diesem Jahr, Briefe oder Postkarten zu schicken. 30 Prozent wollen Mails schreiben, 17 Prozent werden Grüße per Web-Eintrag aussprechen, etwa in Communitys oder Blogs. 12 Prozent wollen für die Grüße eine Handy-App nutzen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4750/umfrage-deutsche-uebermitteln-neujahrgruesse-am-liebsten-per-anruf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619